
   ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU

21/11/2024

   



Début de l’Assemblée Générale     : 18h30  

Membres du bureau présents : 
CHANABAUD Carine, MALFOY Philippe, MARTIN Florent, COTTE 

Christelle, VILAS Karine, DUBOIS Annie, PINGLOT Christiane, PREVOT 
Jacqueline et DILLENSEGER Fabien

Membres excuqsés : 
LOURIT Elisabeth, GAUIN Maryse et DESCHAMPS Danielle

Membres de l’association présents à l’AG : 23

Présentation des membres du bureau :

-  Fabien Dillenseger,  responsable de la section SOCCER (football  en 
salle)  CNIF Foot 

-  Danielle  Deschamps,  qui  s’occupe  de  la  section  retraités  avec 
Jacqueline Prévot

- Jacqueline Prévot,

- Christiane Pinglot qui a créé la section café tricot

- Annie Dubois qui est chargée de la section Voyage

- Karine Vilas Trésorière

- Christelle Cotte : Trésorière adjointe

- Florent Martin, secrétaire et webmaster

- Elisabeth Lourit, Maryse Gauin,  membres du bureau

- Philippe Malfoy, Vice Président 

 -  Carine Chanabaud,  présidente,  responsable  CNIF pétanque,  de la 
billetterie et des adhésions.

Je tiens à remercier Florent qui a fait un travail incroyable pour remettre 
le site à jour avec ma modeste participation.



Il a également créé un espace sur NOVAE ( accessible pour toutes les 
personnes en activité sans avoir besoin d’être adhérent ) à l’ATSCAF.

Avec Karine nous avons également rencontré la directrice qui souhaite 
mettre  en  avant  l’association  via  le  site  ULYSSE  local.  Un  article  a 
d’ailleurs  été  publié  pour  nos  tricoteuses  qui  travaillent  pour  des 
associations.  Un message a d’ailleurs  été passé pour  récolter  de la 
laine. Trois personnes se sont manifestées pour faire un don, je serai 
chargée de la récupérer pour la transmettre à Christiane.
De plus,  la  maison des associations nous a  attribué une armoire  de 
stockage, ce qui est très pratique pour les jeux et la laine. 

Adhérents 2023-2024: 102



1- ACTIVITES SAISON 2023-2024 :

A- Activités sportives

Course à pied     :   

Deux types: les courses locales et  les épreuves nationales . 

Le calendrier des courses à pied est en ligne sur le site de 
l’ATSCAF du Cher.

4 collègues ont représenté l'association sur diverses courses sur route 
ou courses natures.

En début d'année civile  une liste de courses est publiée à l'attention de 
nos adhérents afin qu'ils puissent représenter notre association. En 
contrepartie une participation aux frais d'inscription de 8 € par course 
leur est allouée.

Pour les courses à pied, la seule course  en commun que nous avons 
fait en commun est le trail du Sancy au mois de septembre, le week-end 
du 21-22.

Au programme :

- trail de 10.5 km pour Thierry le samedi.
- trail de 18 km le dimanche pour les 2 Guillaume, François, Manu et 
Fabien.

Nous sommes arrivés le samedi midi avec François et Guillaume B. Nous 
avons rejoint Guillaume MB, arrivé juste avant nous et Manu, arrivé le 



vendredi soir.

Manu avait réservé un appartement jusqu'au dimanche.
Thierry est venu de son côté avec Karine.

Repas à l'appartement le samedi midi avant d'aller encourage Thierry 
pour sa course. Avant la course, nous avons procédé à la remise officielle 
des chaussettes aux couleurs de l'ATSCAF tant attendues par certain.
 
Nous avons donné de la voix pour encourager Thierry à deux endroits sur 
le parcours (un peu plus d'1km après le départ et quelques centaines de 
mètres avant l'arrivée).
Thierry a pu courir sous le soleil et une température agréable.

Nous nous sommes rejoints (avec Thierry et Karine) pour boire une ou 
deux bières dans un pub avant de manger une truffade dans un 
restaurant.

Course le lendemain pour les 5. Départ à midi sous un temps 
cataclysmique. Le parcours est changé. Pas de passage au Puy du 
Sancy en raison du risque fort d'orage mais 4 km de plus sur le parcours.

En conséquence, un parcours avec un peu moins de dénivelé et altérant 
avec des montées et descentes (donc plus varié que l'original qui 
consistait en une montée longue vers le Sancy).

Avec les 2 Guillaume, on a fait le parcours très proches les uns des 
autres (quelques dizaines de mètres de distance), on s'est attendu, 
encourage, traîné. Bref, c'était sympa et motivant.
François était un peu derrière nous et Manu, encore un peu plus loin mais 
il a vraiment assuré et réalisé une belle performance, lui qui ne court que 
pour nous faire plaisir !

Bilan : on était tous plutôt content de notre course, même si on a fini sans 
un centimètre carré de tissu de sec. Pas d'orage sur le parcours mais un 
vent soufflant fort sur les crêtes avec un mélange de grésille fouettant et 
une pluie alternant entre la pluie forte et intense avec un arrosage façon 
seau d'eau versé en direct.

Après le bière offerte par l'organisation, nous avons repris le chemin du 
retour avec les jambes un peu fatiguées mais toujours le plaisir d'avoir pu 
se retrouver.

L'association a participé aux inscriptions, frais de déplacement et 
15 euros par coureur



Football / soccer  : Fabien  

Les activités foot de l'ATSCAF du Cher : 

Actuellement, nous n'avons plus que 2 activités sur les 4 existantes par le 
passé.

- L’entraînement du lundi n'a pas repris, faute d'organisateur volontaire (je 
n'ai pas le temps d'organiser et de participer le lundi) et aussi un peu de 
potentiels participants.

- L'activité Soccer est toujours à l'arrêt en raison de l'absence de structure 
sur Bourges. Il semblerait que le padel soit plus à la mode dans le Cher 
avec l'ouverture prochainement de 4 centres.Cependant il est fort 
probable qu’un nouveau soccerpark ouvre à Bourges prochainement, 

1) la CNIF :

Saison 2023-2024 : 
Élimination au 2e tour comme c'est souvent le cas les dernières années.

*1er tour : qualification
Pour rappel, le 1er tour a eu lieu à Bourges (organisé en dernière minute 
suite à l'impossibilité de l'Indre-et-Loire de le faire) en octobre :
7 présents : Guillaume, Manu, Alexis, Nico, Yannick, Juan, Fab. Pas de 
remplaçant 
Cher - Yonne 1-1
Cher - Indre-et-Loire 5-2
Cher - Seine-Maritime 3-1
Buteurs : Alexis (3x), Fab (2x), Juan, Manu
Bilan : 1er et qualification pour le second tour.

*2e tour à Rouen - élimination
Yannick - Manu - Guillaume MB - François - Théo - Juan - Ludo - Fab et 
Philippe M en accompagnateur
2 défaites 
Haute-Marne 0-2
Haute-Vienne 1-5



et 1 victoire 
Seine-Maritime 4-2
Classement 4e sur 4
Une mauvaise entrée dans le tournoi avec 2 défaites qui n'ont pas pu être 
compensées par notre victoire surla Saine-Maritime qui a fini 1er du 
tournoi (équipe qui est allée en finale et à terminé 3e)

- Le trophée foot 5 à Saint-Etienne - 2e

Participation de 24 équipes dans un complexe à côté du stade Geoffroy 
Guichard.
Nous avons passé un très bon week-end.
Départ le vendredi après-midi de Bourges. Récupération de Manu, 
Philippe S et Guillaume à Clermont.
Soirée du vendredi dans un complexe où on a pu jouer au padel et au 
tennis de table.
Alexis nous rejoint sur place le samedi.
Visite du stade et du musée des verts le samedi matin avec la visite 
surprise de Thierry et Karine.
Tournoi l'après-midi.
Retour le dimanche matin.

Équipe Cher : Alexis - Manu - Guillaume MB - François - Ludo - Juan - 
Fab et Philippe M et Guillaume B en accompagnateur
Équipe Haute-Marne : Philippe S
Poule 1 - 2e - qualifiés pour la phase Gold
Grand-Paris 2 : 4-1
Aisne : 5-1
Loire 3 : 4-0
Grand Paris 1 : 2-4

Poule Gold - 1er
Haute-Vienne : 3-0
Loire 2 : 4-2
Nord 1-1
Loire 1 : 2-1

Demi-finale
Grand-Paris 1 :4-2

Finale
Nord 2-2 et défaite aux tab



Bilan : 
10 matches - 7 victoires - 2 nuls - 1 défaite
31 buts marqués -12 encaissés
Encore un tournoi réussi au niveau sportif ! 8e édition et 7 fois dans le 
dernier carré !

Le bilan est à peu près identique à l'an passé : l'activité en local est au 
point mort. Il faudrait se motiver pour relancer les entraînements et 
surtout faire un tour des services pour tenter de recruter de nouveaux 
joueurs.
L'activité "nationale" ne change pas. Les résultats sont toujours 
intéressants avec surtout le plaisir de retrouver les anciens

PETANQUE FEMININE     : CNIF  

La saison 2032-2024 est repartie avec les mêmes joueuses :Vanessa 
Wollensack, Patricia Martinez, Karine Vilas et Carine Chanabaud, ainsi 
qu’une petite nouvelle marine Martinez.

Le 1er tour organisé le 18 novembre 2023 a fait voyager l’équipe  à Paris 
.

Les équipes engagées étaient Le Grand Paris , la Seine saint Denis, le 
Nord, l’Aisne et bien sûr le Cher

Pour ce déplacement étaient présentes Vanessa, Patricia et Marine. 



Après un accueil sympathique les parties ont démarré dans le froid et la 
pluie.  Pas  de  boulodrome  couvert,  comme  c’est  souvent  le  cas 
malheureusement .

Pas de qualification pour cette année mais on ne peut que remercier 
cette équipe qui  s’est  levée très tôt  et  a eu le  mérite de représenter 
l’ATSCAF du Cher dans le froid et la pluie

RENCONTRE  AMICALE  PÉTANQUE  ORGANISÉE  AU 
BOULODROME DE PORT SEC LE 29 JUIN 2024

Comme chaque année, l'ATSCAF du Cher proposait de participer à une 
après midi pétanque au boulodrome de Bourges.

Cette journée aura été marquée par la bonne humeur et la convivialité. 
Malgré une participation en berne, la journée a été agréable. 

Et comme le dit le dicton. ce n’est la quantité qui compte !! Météo très 
aléatoire, orage et pluies torrentielle, mais rien n’arrête des compétiteurs 
de pétanque ATSCAF qui était au nombre de 8 joueurs !!

Après un café bien mérité pour débuter la compétition , les hostilités se 
sont déroulées sur 4 parties avec tirage au sort à chaque partie 

Voici le résultat final :

Les résultats :

1. Pour la 2 ème fois consécutive c’est notre Présidente Carine qui 
conserve son trophée avec 4 parties gagnées

2. 2 éme :le « petit » nouveau du bureau Florent MARTIN avec 3 
parties gagnées

3. 3 ème : moi même avec 2 parties gagnées

Merci aux suivants qui n’ont pas démérité !

La journée s‘est terminée par la remise des lots , un apéritif et un repas 



froid . Merci d’avoir répondu présents et merci de votre bonne humeur !

Je vous espère plus nombreux en 2025 !

B- Activités Culturelles     :

SECTION JEUX: Danielle Deschamps, Jacqueline Prévot

La saison 2023 2024 a commencé le jeudi 5 octobre 2023 à la maison 
des associations rue Gambon à 14h30 pour se terminer le jeudi 6 juin 
2024à 17h.

Tout au long de la saison nous avons eu un effectif d'une douzaine 
d'adhérents.

Pour nos différents groupes de jeux (belote, scrabble, …) , nous avons 
besoin d'une salle suffisamment spacieuse, ainsi pour la nouvelle saison 
nous avons obtenu la salle Jean Lescuyer ainsi que la salle Alain 
Fournier encore plus grande à compter du 1er janvier prochain, mais à 
condition de changer nos horaires soit : 14h à 16h30 au lieu de 14h30 à 
17h.

Compte tenu de ces nouvelles salles, nous sommes mieux installés et 
pouvons même accueillir éventuellement d'autres joueurs.

Bonne ambiance et convivialité assurées, avec toujours un petit goûter 
bien sûr.

 SECTION TRICOT 2023-2024     : Christiane Pinglot

Notre activité a recommencé le 19 Septembre 2023.

Nous étions 13 personnes inscrites.
De septembre à fin novembre, nous avons tricoté des petits bonnets en 
faveur de l’association «Les petits frères des pauvres ». Nous en avons 
transmis 479, soit 60 de plus que l’année précédente. Pour 2024, le 
challenge est de 500 !

Nous avons continué en 2024, par de la layette : 7 couvertures, 18 
brassières, 4 doudous, 1 salopette, 87 bonnets, 6 écharpes et 1 paire de 
chaussons, que nous avons donnée au resto bébé du cœur.

L’association «  Les petits frères des pauvres » de Bourges nous a 



demandé de lui tricoter des bonnets et tours de cou pour un loto dans un 
ehpad, en fin d’année. Nous nous lançons donc dans ces nouveaux 
ouvrages.

L’ATSCAF18 nous rembourse une partie de la laine, l’autre provient de 
dons de personnes extérieures.

Nous avons terminé l’année par une sortie à Moulins le 19 juin 
2024.Nous avons visité le centre national du costume et de la scène, 
déjeuné dans une magnifique brasserie construite en 1899 et visité « La 
maison Mantin » de la même époque. Le bureau a participé au coût de 
cette belle journée.

Soirée Bowling 

 16 février 2024

Le 16/02/2024 , l'ATSCAF 18 a organisé une soirée à l'espace bowling de 
Saint Doulchard. Cet événement a réuni 19 personnes qui se sont 
affrontées très amicalement sur deux parties.



Le podium étant le suivant: 

1er MALFOY Philippe

2ème LEROY Patrick

3ème LAPRA Olivier

La soirée s'est terminée  autour de planches apéritives, ce moment 
convivial fut très apprécié. L'ATSCAF 18 remercie les membres présents 
pour leurs participations. 

D'autres activités seront proposées prochainement. 

A très bientôt. 



C- BILLETTERIE     : Carine Chanabaud

L’Atscaf ne vend plus de Billet de contrôle technique. 

Pour Beauval 
: 
Pour ne plus avoir de perte, en accord avec l’Atscaf Loir et Cher , nous 
leur commanderons directement les billets au fur et à mesure que des 
personnes souhaitent aller au Zoo. Cela implique de nous informer au 
moins 10 jours avant d’une commande, afin de bien gérer la logistique.

Pour le Printemps de Bourges je rappelle que  les chèques devront être 
libellés au non de l’ATSCAF et plus au nom du PDB. Vu l’augmentation 
significative des tarifs, 2 billets ont été vendus .

Quant  à  la  billetterie  pour  la  piscine  de  Saint  Amand,  une  personne 
commande des billets tout au long de l’année. (prix du billet par carnet 
de 50 : 4,59 euros). Cependant cette année il  y a des billets qui sont 
perdus, le centre de balnéo met des dates de validité sur ses billets et ne 
prolongent pas la durée de validité, ce qui fait pour l’ATSCAF une perte 
sèche. A voir pour la saison prochaine si on doit continuer à commander.
Plus les années passent et plus la billetterie devient compliquer à gérer.

   D- VOYAGE      :      Annie Dubois

 Séjour à Venise Vérone du 4 au 10 juin 2024 
Départ le mardi 4 juin de Bourges de bonne heure pour 37 personnes 
Trajet aller long et compliqué dû aux pannes répétées du car… Arrivée à 
l’hôtel juste pour le diner. (5 nuits à Lido Di Jésolo et 1 nuit à 
Dossobuono/Vérone) 

Retour RAS
 
Chauffeur : David 
Guide pour tout le séjour : Luciana 



Trois jours sur Venise : visites guidées du palais des Doges et de la 
basilique San Marco, et des quartiers de Venise (Dorsoduro, Santa 
Croce, San Polo, Castello) balades pédestres dans les rues vénitiennes 
(pont des Soupirs et du Rialto) guidées et commentées par Luciana notre 
guide vénitienne. Après midi libre : musées, montée au campanile avec 
vue à 360° sur Venise . En option tour de gondole (35 personnes) très 
rapide… 
Jour à Murano Burano Torcello : visite des 3 iles (églises, paysages, 
souffleur de verre et dentellière) 
Jour à Vérone Sirmione et Lac de Garde : visite guidée (rapide) de 
Vérone (balcon de Juliette, arènes..) et de Sirmione . Tour en bateau sur 
le lac de Garde. 
Points positifs : temps ensoleillé sans être trop chaud, belle région, 
guides (Luciana ainsi que ceux de la basilique et du palais des Doges) et 
chauffeur sympathiques et professionnels, hôtels et repas corrects dans 
l’ensemble… Groupe sympathique ! 

Points négatifs : les pannes à répétition du car dont le chauffeur a fait au 
mieux pour les résoudre.. pannes qui ont fait douté sur la sécurité du car. 
Certaines chambres bruyantes par rapport à leur exposition sur la rue 
commerçante. Repas de qualité très moyenne sur Venise. Visite de 
Vérone un peu rapide mais normal par rapport à notre emploi du temps 
PS : En réponse à notre inquiétude, l’agence m’a répondu que le car 
avait été révisé avant le départ, mais que l’on n’était pas à l’abri de 
panne… 

II – BILAN FINANCIER 2023-2024

A- Rapport du Commissaire aux comptes : Olivier LAPRA

Je, sous-signé, Olivier LAPRA, commissaire aux comptes de l’ATSCAF 

du Cher pour la saison 2023/2024, déclare, après contrôles et 

vérifications des pièces justificatives et documents concernant les 

dépenses et les recettes de la comptabilité de l’ATSCAF, n’avoir décelé 

aucune anomalie et donne donc quitus à la trésorière.

Fait à Bourges, le   23 octobre 2024



Pour information, monsieur LAPRA a accepté de renouveler sa mission 
pour la nouvelle saison. 

B- Bilan     : Karine Vilas

Bilan saison 2023-2024

DEFICIT  de 1 969,65  EUROS

BILAN
DEPENSES :
total dépenses :  8 978,45 euros

RECETTES :
total recettes : 7 008,80 euros

DETAIL
SUBVENTIONS FEDERALES :
2 140,80 euros contre 1 812,54 euros (+ 328,56)

CNIF

1 - CNIF FOOT / TROPHEE SOCCER 
dépenses liées au frais de déplacement des extérieurs (779,97)
2- CNIF PETANQUE FEM
1 seul tour

2 - SOCCER (trophée ) 
- 789,26 entre recettes et dépenses ( frais déplacement )

ACTIVITES

*café tricot : participation frais déplacement voyage Paris pour 330 euros 
* journée pétanque :- 243,99
* trail : -721,49 FDD  + hébergement puy de sancy
*voyage Verone : participation de 1 100 euros au total

* nveauté : Trophée PETANQUE (-338,35)



les recettes ont été encaissées en sept

BILLETTERIE : néant

BILAN ATSCAF à la clôture de la saison 2023-2024

ACTIF TOTAUX PASSIF TOTAUX

Stock billets piscine ST AMAND 229,5 Report à nouveau 17114,78

Compte Caisse Epargne 31/8/24 18 854,93 €

Résultat de l 'exercice -1969,65

TOTAL GENERAL 17114,78 TOTAL GENERAL 17114,78

Visa Président Visa Trésorier

Carine CHANABAUD Karine VILAS

Les bilans moral et financier ont été voté à l’unanimité. 



III – PROJETS SAISON 2024-2025

 Participation  au  trophée  pétanque  en  Vendée  (Septembre 
2024).

 Nouvelles  équipes  en  CNIF :  pétanque  masculine  et 
Badminton (Saision 2024-2025).

 Bowling (Février ou Mars 2025).

 Après midi Pétanque (1 journée entre avril et juin 2025) .

 Voyage en Sicile (23 au 29/05/2025)

 Escape Game

 Mise en place d’une section Couture 





B- Entrées dans le bureau

MAHIAS Nathalie  se propose de rejoindre le bureau de l’ATSCAF du 
Cher. 

V – OBSERVATIONS – QUESTIONS

 Mme  MAHIAS  demande  s’il  existe  un  partenariat  de 
réduction entre l’ATSCAF du Cher et le centre de nautique 
de Bourges. Actuellement il n’y en a pas. Cependant les 
membres  du  bureau  énonceront  ce  sujet  lors  de  leur 
prochaine réunion.

 Mme  MARTINEZ  demande  si  des  tenues  floquées  ou 
indiquant le nom de l’ATSCAF du Cher seront distribués 
ou  possible  à  acheter.  Le  bureau  doit  vérifier  le  stock 
actuel puis discuter du type de vêtement pouvont convenir 
à  cette  demande.  Le  sujet  sera  abordé  lors  de  la 
prochaine réunion de bureau. 

 Mme MAHIAS interroge le bureau sur la  mise en place 
d’une section pilate. Suite à des diffcultés de gestion d’un 
salarié  ou  de  responsabilité,  le  bureau  a  besoin  de 
constituer un dossier solide avant de proposer une telle 
activité à ses adhérents. 

Fin de l’Assemblée  Générale     : 19H40  


